

本日の動画を最後までご覧いただき、タメになったな！と思えた方は是非チャンネル登録といいね！をお願いいたします。

●本日のテーマ

人生をより良くするための一番の近道

●結論

「少しでも若いうちに死に物狂いで働くこと」

そうすると、そのあとの人生がものすごく楽になります。

少し極端なことを言っているように聞こえるかもしれませんが、人生を全力で楽しみたい！色々なことを成し遂げたい！！と思うのであれば、全力で努力しなければいけない時期があります。

●理由

大きく3つの理由から具体的に解説していきましょう。

少しでも若いうちに死に物狂いで働くべき！

1つ目の理由（1349文字）

●ワークとライフは密接に関わっている

ワーク（仕事）がうまくいかなければ、ライフ（人生）はうまくいかない。

ワークライフバランスを提唱している人って、ある程度成功している人ばかり。

まだ何も成し遂げていない人がいきなりワークライフバランスなどと言っても、すべてが中途半端になって本末転倒なんです。

極端な例をあげます。大学を卒業した新入社員がいきなりワークライフバランスだ！と言って、毎週旅行にいったらどうなりますか？すぐにお金が持たなくなる。

また、平日は毎日、嫌な上司のもとでガミガミ言われながら毎日を過ごしていたら、アフターファイブは楽しめますか？仕事後にも嫌な感情を持ち込んでしまいませんか？そんな状態で彼女とデートをしても楽しめないと思います。

実際に、仕事終わりの時間に居酒屋に行くと、上司や会社の愚痴を言っている方がたくさんいるわけ。そういう方々はどう考えても、仕事が絶好調とは言えないわけですよ。

逆に、仕事が絶好調だったらプライベートも絶好調になるものです。

考えてみてください。皆さんの周りで人生を楽しんでいる人、いつも充実した日々を送っているような人って、仕事で結果を出していませんか？

仕事が充実すれば、プライベート、すなわちライフも充実するものです。更に、仕事ができる人は異性からモテる。同性からも慕われている方が多いと思います。

あなたの周りにも、お前はなんでも持っているよなー。って人、いると思うんですけど、つまりそういうことなんです。

持っている人がすべてを持つというのがこの社会では自然なことなんです。

では、なぜ仕事ができる人の周りには人が集まるのでしょうか？

お金を持っているから？もちろん、それもゼロではありません。

ただし、お金だけで言ったら上には上がいるはず。これがすべての理由にはなりません。

仕事ができる人というのは、独特のオーラをまとっています。

少しやり取りすればすぐにわかりませんか？この人、仕事できそうって。

例えば、気配りとかコミュニケーションとか、あらゆる能力が高い。

つまり仕事ができる人というのは、みな人間力が高いのです。

人間力が高いから仕事ができるのか、仕事ができるから人間力が高いのか。

これはどちらもあると思います。

1つ言えることは、仕事である程度の成果を上げている人というのは輝いて見える。

そして、みな揃ってライフ（人生）を楽しめています。

ワークライフバランスを保つためにもまずは全力で仕事に没頭しましょう。

私も10代から20代にかけて、毎日18時間くらい仕事をし続けてきました。

時には20時間以上。

そのおかげとっては難ですが、今は本当にやりたいことを選択することができるようになりました。

本気で自分の人生をより良くしたいと思うのであれば、

20代のうちは一生懸命に仕事に没頭すべきでしょう。

矢澤永吉さんも言っています。「20代で苦勞した者だけが30代で夢の世界を見ることが出来る」と。そして、30代以降から徐々にワークライフバランスを保っていければ良いのです。

少しでも若いうちに死に物狂いで働くべき！

2つ目の理由（1477文字）

・35才までに自分の老後は決まってしまう

先ほどの矢沢永吉さんの言葉と似ていますが、TEDの講演にも出演しているアメリカの心理学者であるメグ・ジェイさんも同じようなことを言っています。彼女は、20代は人生の中で最も重要な10年間で、人生を決定づける出来事の80%は35歳までに起こると言っています。

また、収入の伸びは初めて仕事についての10年間で決まってしまうのだそうです。

つまり、ほとんどの人は35歳までの過ごし方によって、そのあと残りの人生が決まるということです。

例えばですよ、大学卒業後、良い企業に就職して10数年働き、35才の時点でエリートサラリーマンとして年収1000万円もらっている人であれば、60歳の時点でもある程度裕福な暮らしをしていることでしょう。

普通に考えれば、それなりの退職金をもらって、お金に困らずに老後を暮らすことはできるでしょう。

逆に、35歳で、愚痴や不平不満ばかり言っていて、毎日いやいや会社に行っている人は、老後に年金がもらえないなんておかしい！と愚痴を言ってることでしょう。

それくらい、社会に出て働きだしてからの10年間というのは大きいのです。最初の10年間でそのあとの未来のほとんどは決まってしまうのです。

とは言え、35歳を過ぎてから人生がものすごく好転する事例というのもあります。

でも、それは確率でいったら非常に低いです。

体力的なこともありますし、20代のうちは仕事で失敗してもおおめに見てくれるものです。

もし、35歳を超えて仕事でミスを連発していたり、まともな敬語が使えなかったりしたらただの痛い人になってしまいます。

いつかハードワークをするのであれば、それは体力的に考えても一日でも若いうちの方が良いんです。若いうちは寝ないで仕事してもどうにかなりますからね。

極端なことをいうと、35歳までガムシャラに働けば、その後一生働かないことだってできるはずですよ。

会社員として勤めながらしっかりと貯金を作っておけば資産運用でお金を増やしていくこともできます。また、脱サラして自分が本当にやりたいことである程度の収入を得ながら自由な時間を作ることもできるでしょう。

資本主義社会のルールとして、お金があればお金を作ることができるのです。自分自身の力で一度お金を持ってしまえば、何度でもお金を作ることができるのです。

だからこそ、まずは一日でも早く仕事に没頭して、自分自身の力を付けることが大事になります。

こういう話をすると、「じゃあ独立するのが一番良いじゃん」という方がいますが、これは少し慎重に考えた方がいいです。

安易に今の会社を辞めてしまうのは結果的に遠回りになる可能性があります。何故かという、起業して10年後に生き残っている会社は10%程度しかないと言われていて、一年後に生き残っている確率は実は半分くらいなんて言われています。

まずは今日の前の環境で結果を出すことです。

今を一生懸命に生きている人には様々なチャンスが訪れるものです。

結果を出されている成功者の方でも、サラリーマン時代の人脈を使って大きくビジネスを伸ばしている方や、サラリーマン時代の実績を買われて、出資を受けたり、取引が成立したりする事例は多々あります。

35歳までに思い切り仕事をしておくと、様々な財産が残ります。

それは単純にお金を稼げるなどという話ではなく、お金では買えないかけがえのない経験や人脈が手に入ることです。

35歳までに自分の老後は決まってしまう。こう考えることで、今まで平凡に過ごしていた日常がより実りあるものに変わるのではないのでしょうか。

少しでも若いうちに死に物狂いで働くべき！

3つ目の理由（1524文字）

・世の中、なんだかんだ言ってお金が大事である

「お金がすべてじゃない」という人がいます。私もそう思います。

ただ、全てではないけれどお金があることで選択肢はおおいに増えると思います。

やりたいことをやるためには大抵の場合、お金が必要です。

それこそ、ワークライフバランスを保とうと週末に旅行に行こうと思ったら、当然お金がかかってきます。

私も以前、仕事が全然うまくいかなかった時は、収入も少ないですから、旅行なんて行けるはずがありません。お金がないと遊ぶことができない。美味しい食事を食べることもできない。

そんな状態ですから、仕事だけでなくプライベートも全く上手くいきませんでした。

当時の私は羽振り良く遊んでいる知人を横目に見ながら、「お金がすべてじゃない！」と言いたかったのですが、結果がすべてです。

お金がなければ、人生を楽しむことができません。

当時の私はお金がないだけでなく、心の余裕もなかったので、母の日にお花を届けることもしなければ、誕生日のお祝いをすることもできませんでした。身近な大切な人に目を向ける余裕がないくらいに追い込まれていたのです。

これがもし仕事ができ、ある程度お金に余裕があったらどうでしょうか。

お金があればできることが増えます。
いやいややることはなくなり、全ての出来事を自分の意思で選択することができるようになります。
お金の余裕が心の余裕に繋がり、心の余裕があるからさらに仕事が伸びる。
そしてさらに収入が増える。非常に良いスパイラルに入ることができます。
このゾーンに入ると、相乗効果で人生はどんどん実りあるものになっていきます。

ここでみなさんに質問です。
どうしてこの世界から愚痴や不平不満が消えないと思いますか？

それは思い通りにいかないことがあるからです。
だから、文句が生まれるのです。要は我慢を強いられているから不平不満が出てしまう。

極端な話をいうと、会社が嫌なら行かなければいいのです。明日にでも辞表を出して転職をしまえば良い。
ただ、ほとんどの人がそんなことはできません。以前の私もそうでした。
自分に自信がありません。お金もありません。だから、他の会社に転職して上手くできる自信がありませんでした。
そんな恐れがあるから実際に行動できないのです。
とは言っても、今の会社はつまらない。上司はガミガミうるさい。
だから愚痴を言って気を紛らわすしかなかったのです。

他にも、満員電車が嫌だと言う人は多いと思います。
本当に嫌であれば、引っ越しをすべきでしょう。
ただ、そこにはそうできない何かしらの理由があるのです。
ほとんどの理由にお金に関わってくると思います。
引っ越し代がもったいない、会社の近くは家賃が高くなる、など。

結局、すべてはお金の問題に起因するのです。
お金がすべてではない！と声を大にして言いたいのですが、
結局のところお金があれば解決できる問題がほとんどなのです。

では、どうすればお金を手にすることができるのか。これは一生懸命働くしかありません。

今の会社で一生懸命仕事をして、まずは小さくてもいいから結果を出すこと。
この結果が自信に繋がります。自信が出てくれば、あなたのことを正當に評価してくれない会社に退職届を出して、転職活動をすればいいのです。

話をまとめると、最初はマネーモチベーションで働いてもいいと思うのです。
自分の欲望にまっすぐ向き合い、やりたいことをやるためのお金を手にする。
その先に次にステージが待っているでしょう。

気づけばお金のために働いていた自分はどこかにいき、社会のため、仲間のため、家族のためなど、他の理由が一番のモチベーションに変わっていくはずで
す。

お金がすべてじゃない！と言う前に、まずは自分自身がお金に困らないレベル
まで成長する必要があるのではないのでしょうか？

●私の過去の話（650文字）

最後に私の過去を少しお話しします。
私は高校は進学校に入学しましたが、勉強についていけずに一年生のうちに中
退してしまいました。ずっと学歴コンプレックスがありました。
高校の同級生は良い大学にいき、良い企業に就職していきました。
私は全く別の道を歩もうと思い、16歳から建設現場の作業員として社会に出て
働き出しましたが、正直10代から20代までは相当な焦りがありました。
自分の人生はどうなってしまうんだろう？という不安に毎日包まれていまし
た。

ただ、そのコンプレックスをかき消してくれたのは仕事だったのです。
ハンディがあるからこそ、一生懸命仕事をしようと思って、20代のうちはガム
シャラに仕事をしました。
私は昔から社長になりたい！大きなことを成し遂げたい！という思いを持って
いましたが、実際は何もできていない自分に毎日苛立っていました。
お金もないし、仕事もうまくいかない、人生何も面白いことがないな—と思っ
ていましたが、とにかく目の前のことに没頭し、小さくても良いので結果を出
してやる！という気概で毎日18時間以上仕事に向き合いました。

20代後半で少しずつ結果が出てきました。結果が出ると自信に繋がります。
スポーツ選手がよく言うように、「努力は絶対に裏切らない」本当にそう思っ
ます。
私のように高校を中退して、人生お先真っ暗な状態からでも立ち直ることがで
きます。

今、人生がうまくいかないと思う方も、まずは目の前のことに没頭して、小さ
な結果を出してみましよう。
少しずつ自信がついてきて、気付けば自分で様々な選択肢を選べるようになっ
ているはずで

●まとめ

いかがでしたか？

人生をより良くするための一番の近道

それは、少しでも若いうちに死に物狂いで働くことです

理由としては、

- 1、ワークライフバランスと言うけれど、ワークとライフは密接に関わっている
- 2、35才までに自分の老後は決まってしまう
- 3、世の中、なんだかんだ言ってお金が大事である

この3つの理由からです。

本当にやりたいことは何かを成し遂げてから大きくやればいいんです。その場に立ち止まって自分探しをするのではなく、一生懸命動く中で自分と向き合えばいいのです。中途半端が一番いけません。

一日でも早く、あなたの人生の設計図を描いて、まずは目の前の仕事に没頭して、小さくてもいいので結果を出してみてください。その結果によって、少しずつ人生が変わっていくことを実感できるでしょう。

このチャンネルでは「仕事を通じて人生を豊かに、世界を豊かに」をコンセプトに、本日から即使えるビジネスマインド、ビジネススキルをお届けしていきます。

本日の動画では1つの例として35才までに、という話をしましたが、今気付いたこの瞬間から自分を変えていけばいいのです。何かを始めるのに遅すぎるということはありません。

お前の言いたいことは分かった。でもそこまで暑苦しく生きることなんてできないよ。
どうすればあなたみたいに仕事に打ち込むことができるんですか？と思う方もいるでしょう

それは他の動画でお話ししています。
是非あわせてそちらもご覧いただければと思います。
→「0002_あなたの志はなんですか？」へリンク

気付きになったな！早速本日から使っていこう！と思っていただいた方は、チャンネル登録、いいね！、コメントを頂けると嬉しいです。コメントはすべて私が確認させていただき、気になるコメントがあれば直接連絡させていただきます。

一人でも多くの方が仕事を通じて、お金や心の自由度を高め、この世界がほんの少しでも良くなっていくことを願っています。

それでは、また次の動画でお会いしましょう。
最後までご覧いただきましてありがとうございました。